

## Menyambut Hari Bhayangkara ke 77 Polresta Mataram Sambangi Dusun di Narmada

Syafruddin Adi - [MATARAM.OPINIPUBLIK.ID](http://MATARAM.OPINIPUBLIK.ID)

Jun 9, 2023 - 13:56



Lombok Barat NTB - Menyambut Hari Bhayangkara ke-77 melalui rutin Safari Kamtibmas dan Peduli Tempat Ibadah, Polresta Mataram Polda NTB kembali memberikan bantuan material bangunan berupa semen bertempat di Masjid Nurul Iman Dusun Montong Lauk dan Masjid Nurul Hikmah Dsn Montong Daye Desa Selat Kecamatan Narmada Kabupaten Lombok Barat. Jumat, (09/06/2023)

Hadir dalam kegiatan tersebut Kapolresta Mataram diwakilkan Wakasat Binmas AKP Juaeni, Wakapolsek Narmada AKP Fathurahman, PS. Kanit Bhabinkamtibmas, Iptu M. Sidik, Kanit Binmas Polsek Narmada Iptu M. Gurfron,

Kasubnit Bhabinkamtibmas Aiptu I Wayan Suardika, Kades Selat Sabudi, Kepala Dusun Montong Lauk Mujib, Kepala Dusun Montong Daye Rumsah, Ketua Takmir Masjid Nurul Hikmah Safturi dan jama'ah yang hadir sekitar 200 jamaah.

Kegiatan diawali dengan Sholat Jum'at berjama'ah di Masjid Nurul Iman Dusun Montong Lauk yang bertindak sebagai Khatib Ustad Samsul Kamal dan sebagai Imam Ustad Sahnun dilanjutkan dengan Jum'at Curhat.

Kapolresta Mataram melalui Ps.Kanit Bhabinkamtibmas, Iptu M. Sidik menyampaikan bahwa kami mewakili bapak Kapolresta Mataram yang hadir di masjid Nurul Iman Dusun Montong Lauk ini untuk menjalin silaturahmi kepada masyarakat.

Karena masjid merupakan tempat yang sangat baik, dan bapak Kaplresta Mataram menitip pesan agar kita Senantiasa kita bekerja sama untuk menjaga Harkamtibmas yaitu memelihara keamanan dan ketertiban di masyarakat agar apa yang menjadi gangguan keamanan tidak muncul dimasyarakat.

Dengan melalui bekerja sama dengan semua elemen di masyarakat, karna itu kami mengajak dan menghimbau serta mendampingi untuk menyelesaikan segala permasalahan yang ada di masyarakat kita, tambahanya

Terutama kedepan kita akan menghadapi Pemilihan Umum baik Presiden, DPR dan Pemilihan Kepala Daerah, tentunya akan ada perbedaan pilihan yang akan menjadi pemicu terjadinya gangguan keamanan.

Oleh karena itu kami mengajak agar kita tetap bekerja sama untuk menjaga keamanan dimasyarakat kita, jelasnya

Kegiatan dilanjutkan dengan pemberian bantuan 30 Sak Semen secara simbolis dari Kapolresta Mataram kepada pengurus Masjid Nurul Hikmah di Dusun Montong Daye untuk pembangunan. (Adb)